
“Queremos mais transparência”
PeloEstado

Conforme anunciado pela Coluna Pelo Estado, a Celesc lançou ontem 
à tarde, na sede da empresa, em Florianópolis, a sua Política Anti-
corrupção. O presidente, Cleverson Siewert, lembrou que a medida 

segue o que determina a Lei 12.846 (Lei Nacional Anticorrupção), regula-
mentada em 2015. Ele lembrou os passos recentes da empresa em relação à 
transparência, desde a instituição do Comitê de Ética até agora, com a Polí-
tica Anticorrupção. A atenção dedicada ao tema levou a Celesc a ser consi-
derada, em 2014, a empresa mais transparente do Brasil e envolve não só a 
diretoria, mas conselheiros, empregados, terceirizados e fornecedores. “O 
que queremos com todos os mecanismos que implementamos é mais trans-
parência para o mercado e os acionistas, criar cada vez mais ferramentas de 
gestão para prevenção a fraudes e detecção de fragilidades.” Siewert citou 
dados que indicam que no ano passado a corrupção representou de 3% a 5% 
do Produto Interno Bruto (PIB) do país. “Isso representa algo em torno de 
R$ 200 bilhões!”, calculou. Ao apresentar a Política Anticorrupção da Celesc, 
o diretor de Planejamento e Controles Internos, Rubens Della Volpe, lem-
brou que o Brasil ocupa a 72ª posição no ranking mundial da corrupção. Para 
ele, o respeito à Lei Anticorrupção é uma prevenção a prejuízos que podem 
ocorrer com multas de até 20% da receita da empresa,  caso seja identificado 
algum caso. Della Volpe disse que tanto o público interno quanto o público 
externo à Celesc terá um canal de denúncia, com garantia de sigilo e prote-
ção ao denunciante. A cartilha distribuída aos empregados durante o evento 
de ontem traz, ao final, um Termo de Compromisso que deverá ser assinado 
por todos os que mantêm relação com a empresa.   

SAMU A intenção do governo do Estado 
de reduzir o número de centrais regula-
doras do SAMU está sendo rejeitada pela 
presidente da Comissão de Saúde da 
Assembleia, deputada Ana Paula Lima 
(PT). Ela reclamou que “as sugestões dos 
parlamentares não estão sendo levadas 
em consideração”. A medida, para redu-
zir gastos do governo, cuja receita vem 
caindo mês a mês, será avaliada hoje, em 
Laguna, durante o 6º Encontro do Con-
selho de Secretarias Municipais de Saúde 
de Santa Catarina. 

Roteiro Os municípios de Passos Maia, 
Vargeão, Faxinal dos Guedes, Marema, 
Lajeado Grande, Xaxim, Xanxerê, Aberla-
do Luz, Ouro Verde, Ipuaçu, São Domin-
gos, Bom Jesus e Ponte Serrada receberão 
a caravana peemedebista entre hoje e 
amanhã, comandada pelo presidente em 
exercício do PMDB-SC, deputado Valdir 
Cobalchini. Até o final de 2015 a mobiliza-
ção do partido, preparatória para as elei-

ções de 2016, deve ter passado por todos 
os municípios catarinenses.

Licenciamento A Fundação do Meio 
Ambiente (Fatma) vai participar, hoje, 
em Concórdia, do 7º Seminário Estadual 
Agricultura. O gestor ambiental do órgão, 
André Adriano Dick, vai transmitir aos 
secretários municipais de Agricultura in-
formações sobre licenciamento na suino-
cultura e na agricultura, uso múltiplo da 
pequena propriedade e gestão florestal. O 
último assunto é o que mais preocupa os 
secretários, principalmente os responsá-
veis pelos licenciamentos locais. 

40 anos Amanhã, na Capital, a Fecoagro 
realiza um jantar festivo com cooperativas 
filiadas, lideranças do setor e convidados. 
A comemoração é pelos 40 anos de fun-
dação da entidade, no sábado (25). No 
evento, serão homenageados oito ex-pre-
sidentes da Fecoagro, 24 ex-secretários de 
Estado da Agricultura do Estado e oito 
funcionários com mais de dez anos de casa.
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Liberaçãoderecursos
Ministro das Cidades, 
Gilberto Kassab, estará 
hoje em Florianópolis e 
Blumenau. Vai anunciar 
a liberação de recursos 
para obras de mobilidade 
urbana, pavimentação e 
saneamento na Capital, 
em Blumenau, Luís Al-
ves, Brusque, Xanxerê, 
São Domingos, São Lou-
renço do Oeste, Dionísio 
Cerqueira, Lebon Régis, 
Ipumirim e Nova Ere-

chim. Somados os montantes do Ministério, do governo do Estado e 
das prefeituras, os investimentos chegarão a R$ 58,15 milhões.
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LEBON RÉGIS
R$ 1,5 Mi 

Pavimentação

DIONÍSIO CERQUEIRA
R$ 1,5 Mi

Pavimentação

LUÍS ALVES
R$ 1,5 Mi
Pavimentação

BRUSQUE
R$ 1,3 Mi
Estudos e Projetos de Saneamento

FLORIANÓPOLIS
R$ 36,15 Mi
Corredor de Ônibus

SÃO LOURENÇO DO OESTE
R$ 1,5 Mi

Pavimentação

SÃO DOMINGOS
R$ 1,0 Mi

Pavimentação

XANXERÊ
R$ 1,7 Mi

Pavimentação

NOVA ERECHIM
R$ 1,0 Mi
Pavimentação

IPUMIRIM
R$ 1,0 Mi

Pavimentação

BLUMENAU
R$ 10,0 Mi
Pavimentação

NOVOS INVESTIMENTOS EM SANTA CATARINA


